

Rückblick: Anlass „Funktioniert meine Solaranlage einwandfrei?“ in Spiez

Die Veranstaltung am 24. August 2022 war ein Projekt der SSES-BESO in Zusammenarbeit mit der Genossenschaft SpiezSolar und der Gemeinde Spiez.

Der Anlass war sehr gut besucht. Mit mehr als 140 Personen sind die Erwartungen deutlich übertroffen worden.

Das Referat wurde gehalten von Markus May, Energieberater der Energie Thun mit den Folien von Jürg Marti, Energieberater bei Marti Energietechnik.

Das Referat kann auf der Website der Genossenschaft SpiezSolar www.spiezsolar.ch heruntergeladen werden.



Bild 3: Info-Veranstaltung in Spiez